



**PEMERINTAH KOTA MAGELANG**  
**DINAS PERUMAHAN**  
**DAN KAWASAN PERMUKIMAN**

Jalan Pahlawan No.4 Magelang 56117 Telp. (0293) 362642  
Email: [perkim.kotamagelang@gmail.com](mailto:perkim.kotamagelang@gmail.com) twitter: @perkimkotamgl

**KEPUTUSAN KEPALA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN**

**KOTA MAGELANG**

**NOMOR : 900 / 01.3 / 260 TAHUN 2024**

**TENTANG**

**PENUNJUKAN PEJABAT PENATAUSAHAAN KEUANGAN DAN PEMBANTU PEJABAT  
PENGELOLA KEUANGAN PADA DINAS PERUMAHAN  
DAN KAWASAN PERMUKIMAN TAHUN ANGGARAN 2024**

**KEPALA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA MAGELANG**

**Menimbang** : a. Bahwa dalam rangka melaksanakan tertib administrasi pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kota Magelang Tahun Anggaran 2024 maka perlu ditunjuk dan ditetapkan Pejabat Penatausahaan Keuangan dan Pembantu Pejabat Pengelola Keuangan pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Magelang Tahun Anggaran 2024;  
b. Bahwa untuk penunjukan tersebut perlu ditetapkan dengan Keputusan Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Magelang;

**Mengingat** : 1. Undang – Undang nomor 17 tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kota Kecil Dalam Lingkungan Provinsi Jawa Timur, Jawa Tengah dan Jawa Barat ;  
2. Undang – undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja ;  
3. Peraturan Daerah Kota Magelang Nomor 7 Tahun 2020 tentang Pokok-pokok Pengelolaan Keuangan Daerah;  
4. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah.

5. Keputusan Wali Kota Magelang Nomor 911/ 371/ 112 Tahun 2023 tentang Penunjukan Pejabat Pengelola Keuangan pada Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Tahun Anggaran 2024.

MEMUTUSKAN :

Menetapkan : KEPUTUSAN KEPALA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA MAGELANG TENTANG PENUNJUKAN PEJABAT PENATAUSAHAAN KEUANGAN DAN PEMBANTU PEJABAT PENGELOLA KEUANGAN PADA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA MAGELANG TAHUN ANGGARAN 2024.

KESATU : Menunjuk Pegawai Dinas Perumahan Dan Kawasan Permukiman Kota Magelang sebagai Pembantu Pejabat Pengelola Keuangan pada Dinas Perumahan Dan Kawasan Permukiman Kota Magelang Tahun Anggaran 2024 sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan ini.

KEDUA : Pembantu Pejabat Pengelola Keuangan sebagaimana dimaksud dalam dictum KESATU agar melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dan dengan penuh rasa tanggung jawab.

KETIGA : Segala biaya yang timbul akibat dilaksanakannya Keputusan ini dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024.

KEEMPAT : Keputusan ini berlaku mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Magelang  
pada tanggal 2 Januari 2024

KEPALA DINAS PERUMAHAN  
DAN KAWASAN PERMUKIMAN  
KOTA MAGELANG



BOWO ADRIANTO

LAMPIRAN  
KEPUTUSAN KEPALA DINAS PERUMAHAN  
DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA  
MAGELANG  
NOMOR : 900 / 01.3 / 260 TAHUN 2024  
TENTANG PENUNJUKAN PEJABAT  
PENATAUSAHAAN KEUANGAN DAN  
PEMBANTU PEJABAT PENGELOLA KEUANGAN  
PADA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN  
PERMUKIMAN TAHUN ANGGARAN 2024

PEJABAT PENATAUSAHAAN KEUANGAN DAN PEMBANTU PEJABAT  
PENGELOLA KEUANGAN PADA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN  
PERMUKIMAN KOTA MAGELANG TAHUN ANGGARAN 2024

NO	N A M A	J A B A T A N
1.	ABI NURWANTO, S.E.	PEJABAT PENATAUSAHAAN KEUANGAN
2.	RINA NUR APRILLIA,S.T.	PEMBANTU BENDAHARA PENGELUARAN: BENDAHARA GAJI
3.	DHANI ANDITA PUTRA, A.Md.	PEMBANTU BENDAHARA PENGELUARAN: PENYUSUN DOKUMEN SPJ
4.	RISWANTI DWI PUSPITASARI	PEMBANTU BENDAHARA PENGELUARAN: KASIR

KEPALA DINAS PERUMAHAN  
DAN KAWASAN PERMUKIMAN  
KOTA MAGELANG



BOWO ADRIANTO